

Vorrede zur ersten Auflage.

Viele meiner Freunde, bekannt mit der Bearbeitung des Artikels „Organische Analyse“ in dem Handwörterbuch der Chemie, ersuchten mich, zum speciellen Gebrauch für sich und ihre Eleven in den Laboratorien, um besondere Abdrücke desselben. Diese Wünsche häuften sich in dem Grade, dass ich den Herrn Verleger veranlasste, eine besondere Ausgabe desselben zu veranstalten, so dass sowohl die, welche das Wörterbuch besitzen, als auch andere, die sich lediglich mit dem allgemein gebräuchlichsten Verfahren der organischen Analyse bekannt machen wollen, Gelegenheit haben, sich in den Besitz desselben zu setzen.

Giessen, im März 1837.

Dr. Justus Liebig.